

L'Éclaireur du Gâtinais, 12 août 2020

Commémoration sans public pour le maquis

La cérémonie au Carrefour de la Résistance du dimanche 9 août s'est déroulée en un petit comité composé d'élus départementaux et locaux et du sous-préfet.

Pour ce 76^e anniversaire et pour la première fois depuis 1944 cette commémoration s'est faite sans public. Une célébration restreinte organisée par l'AFAM conjointement avec la ville d'Ouzouer-sur-Loire.

Après la messe donnée en l'église d'Ouzouer-sur-Loire, un dépôt de gerbes a eu lieu au monument aux Morts de Giry en présence des seuls porte-dra-



Hommage a été rendu aux résistants du Maquis de Lorris.

peaux d'Ouzouer et de celui du Maquis de Lorris. Marie-Madeleine Hamand, maire, a fait une al-

locution. Ensuite tout le monde s'est rendu au carrefour de la Résistance pour la montée des cou-

leurs, dépôt de gerbes aux cénotaphes et au monument.

L'appel du nom des Morts a été effectué et des roses ont été déposées sur les cénotaphes avant la cérémonie. Valérie Martin, maire de Lorris, a fait un discours ainsi que Denis Godeau, président de l'AFAM. Un hommage a été rendu à André Plagnol, Emmanuel Roquebert, Pierre Benoist, Jacques Blain, Robert Gérard, et récemment Albin Chalandon qui ont disparu depuis la dernière cérémonie. Un vin d'honneur en plein air a clôturé cette célébration du souvenir.